

ABSTRAK

Benny Setiawan, Evaluasi Kinerja Keuangan Pada PT. Jaya Beton Perkasa (di bawah bimbingan Drs. Rachmat Djemaah, Ak dan M.Y. Dedi Haryanto, SE, Msi)

Dalam perusahaan peranan laporan keuangan merupakan faktor yang penting yang dapat mempengaruhi kelancaran operasional perusahaan. Untuk itu peranan laporan keuangan ini sangat besar dalam perusahaan baik ditinjau dari segi fungsinya, dari segi pencatatannya yang melibatkan banyak orang, dari segi informasi yang disediakan untuk pihak-pihak yang memerlukan, maupun dari segi rencana yang dapat dihasilkan dari kondisi keuangan yang terkandung di dalamnya. Di dalam laporan keuangan ada beberapa hal yang harus diperhatikan yaitu tingkat likuiditas perusahaan, tingkat efektivitas perusahaan, tingkat solvabilitas perusahaan dan tingkat profitabilitas perusahaan, karena mempengaruhi kesuksesan rencana-rencana masa mendatang perusahaan.

Skripsi ini pada dasarnya membahas kondisi kinerja perusahaan, yang dilihat dari perhitungan-perhitungan rasio keuangan terhadap laporan keuangan perusahaan. Objek penelitian difokuskan pada PT. Jaya Beton Perkasa Palembang yang bergerak di bidang industri cor beton (*ready mix concrete*).

Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan skripsi ini adalah bagaimana menilai kondisi kinerja keuangan perusahaan dalam hal mendukung atau tidaknya kondisi kinerja keuangan tersebut dengan rencana perusahaan untuk membuka anak perusahaan baru.

Analisis dilakukan dengan cara membandingkan nilai-nilai rasio keuangan perusahaan dengan nilai-nilai rasio keuangan perusahaan pembanding sejenis yang dianggap lebih unggul. Dalam skripsi ini PT. Indo Beton dianggap merupakan perusahaan pesaing yang memiliki keunggulan dan pantas dijadikan sebagai perusahaan pembanding.

Berdasarkan temuan hasil analisis tersebut, dapat dikatakan bahwa kondisi keuangan pada PT. Jaya Beton Perkasa sudah cukup baik. Walaupun masih perlunya diadakan pembenahan terhadap kekurangan-kekurangan yang ada di perusahaan agar mendapatkan kondisi kinerja keuangan yang lebih baik lagi. Kekurangan-kekurangan tersebut memang tidak begitu mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan namun dari hasil analisis ini penulis berharap dapat bermanfaat bagi perusahaan dalam rangka rencana pembukaan anak perusahaan baru di masa mendatang.